
ATA DA  REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR DA ESCOLA DE 

ENGENHARIA CIVIL E AMBIENTAL DA UFG, REALIZADA NO DIA 04.05.2018. 

  

Aos quatro dias do mês de maio de dois mil e dezoito, às nove horas, no Mini-Auditório desta 1 

Escola, reuniu-se ordinariamente seu Conselho Diretor, sob a presidência do Diretor Frederico 2 

Martins Alves da Silva, para apreciação da pauta constante da convocação previamente 3 

expedida. Presentes à reunião os conselheiros: Ademir Aparecido do Prado, Alberto Vilela 4 

Chaer, André Luiz Bortolacci Geyer, Andrielli Morais de Oliveira, Carlos Alberto Lauro 5 

Vargas, Daniel de Lima Araújo, Denilson Teixeira, Eder Carlos Guedes dos Santos, Edgar 6 

Bacarji, Enio José Pazini Figueiredo, Francisco Javier Cuba Teran, Frederico Martins Alves da 7 

Silva, Gilson de Farias Neves Gitirana Junior, Hugo José Ribeiro, Humberto Carlos Ruggeri 8 

Junior, Joel Roberto Guimarães Vasco, José Vicente Granato de Araújo, Karla Alcione da Silva 9 

Cruvinel, Karla Emmanuela Ribeiro Hora, Klebber Teodomiro Martins Formiga, Lilian Ribeiro 10 

de Rezende, Márcia Maria dos Anjos Mascarenha, Marcus André Siqueira Campos, Maria 11 

Carolina Gomes Brandstetter, Maurício Martines Sales, Nilson Clementino Ferreira, Nora Katia 12 

Saavedra del Aguila Hoffmann, Nilson Clementino Ferreira, Oswaldo Cascudo Matos, Paulo 13 

Sérgio Scalize, Renata Machado Soares, Renata Médici Frayne Cuba, Ricardo Prado Abreu 14 

Reis, Saulo Bruno Silveira e Souza, Simone Costa Pfeiffer, Sylvia Regina Mesquita de 15 

Almeida, Tatiana Gondim do Amaral, Wellington Nunes de Oliveira, Zenon José Guzman 16 

Nuñez del Prado, os técnicos-administrativos Guilherme Aires Rodrigues, Ricardo Sena 17 

Coutinho e os representantes estudantis, Geber Mendonça, Juno Savely Maia, Klaem José da 18 

Silva Júnior, Maisa Ferreira dos Santos, Milvo Gabriel Di Domenico, Thyago Rodrigues Paixão 19 

e Vitória Vilas Boas Brandão Costa. Justificaram ausência os professores Giovana Carla Elias 20 

Fleury, Janes Cleiton Alves de Oliveira e Renato Resende Angelim. Verificado o “quorum” 21 

regimental, o Presidente deu início aos informes, passando a palavra para a servidora da 22 

Faculdade de Farmácia Kelle Cristina Nogueira, que divulgou pesquisa realizada por ela sobre 23 

saúde vocal dos professores e solicitou participação dos mesmos em pesquisa a ser 24 

encaminhada via e-mail pela Pró-Reitoria de Pós-Graduação. Ainda nos informes, o Presidente 25 

apresentou, em nome do servidor Guilherme Aires Rodrigues, convite de posse da nova 26 

diretoria do Sint-Ifes, em evento que aconteceria no dia 04/05/2018, às 19 horas, no clube do 27 

sindicato, e convite para que todos participassem da cerimônia de posse do novo diretor da 28 

EMC, evento que aconteceria no Auditório Biolkino Pereira, às 11 horas, neste mesmo dia. 29 

Dando seguimento à reunião, o Presidente avisou que as atas das reuniões do CD dos dias 30 

02/03/2018 e 06/04/2018 não seriam colocadas em votação pois a servidora responsável por 31 

sua confecção, Kamyla Aparecida Gomes, estava já há algum tempo de licença médica. A 32 

seguir, houve homologação dos seguintes Ad Referendum: Aprovação de ação de extensão 33 

intitulada “Grupo de Estudos em Filosofia para Crianças e Adolescentes”, com participação do 34 

técnico-administrativo da Escola de Engenharia Civil e Ambiental Mateus Mundel Sales, 35 

coordenada pelo Prof. Wilson Alves de Paiva, da Faculdade de Direito da UFG. O Presidente 36 

esclareceu a seguir que o nome do servidor Mateus Mundel fora colocado por engano no sistema 37 

pelo professor Wilson Paiva e que tal certidão perderia validade; Aprovação de ação de 38 

extensão intitulada “Habitar Rural: Mais Vida, Mais Qualidade para as Comunidades de 39 

Agricultores e Agricultoras Familiares em Goiás”, coordenada pela professora Karla 40 

Emmanuela Ribeiro Hora; Aprovação de ação de extensão intitulada “2018 – Palestra Empresa 41 

Otto Baumgart”, coordenada pela professora Andrielli Morais de Oliveira; Aprovação de ação 42 

de extensão intitulada “LEMA - Cursos de Gestão Ambiental e Geomática”, coordenada pelo 43 

professor Wellington Nunes de Oliveira; Prorrogação do projeto de pesquisa intitulado 44 

“Análise, Comportamento e Dimensionamento de Estruturas”, coordenado pelo professor Janes 45 

Cleiton Alves de Oliveira, para até a data de 31 de setembro de 2019. As homologações Ad 46 

Referendum foram aprovadas por unanimidade. Em seguida, o Presidente tratou dos pontos 47 

administrativos, com a apresentação das seguintes solicitações: Pedido de afastamento do 48 

professor Klebber Teodomiro Martins Formiga para participação em evento em Praga, 49 



República Tcheca, no período de 29 de junho a 06 de julho de 2018; Pedido de afastamento da 50 

professora Renata Soares Machado para participação no evento ESCM 2018 – 10th European 51 

Solid Mechanics Conference, em Bolonha, Itália, no período de 30 de junho a 06 de julho de 52 

2018. O Presidente pediu acréscimo na pauta de duas outras solicitações da mesma natureza: 53 

Pedido de afastamento do professor Zenón Jose Guzman Del Prado para participação no evento 54 

ESCM 2018 – 10th European Solid Mechanics Conference, em Bolonha, Itália, no período de 55 

30 de junho a 06 de julho de 2018; Pedido de afastamento da professora Márcia Maria dos 56 

Anjos Mascarenha para participação no evento 2018 International Conference on Resource 57 

Sustainability (icRS2018), em Beijing, China, no período de 24 de junho a 02 de julho de 2018. 58 

As solicitações foram apresentadas em bloco e aprovadas por unanimidade. Dando seguimento 59 

à reunião, o Presidente tratou da prestação de contas da EECA, apresentando tabelas com 60 

receitas e despesas, com detalhamento de algumas rubricas, do fundo local gerido pela PROAD 61 

e do fundo local administrado pela FUNAPE. A prestação de contas foi aprovada por 62 

unanimidade. Em seguida, iniciou-se discussão, a partir da apresentação da Resolução Interna 63 

de Voluntário UFG pela professora Lilian Rezende, sobre as diretrizes de tal Resolução. O 64 

professor Alberto Chaer pediu destaques para o parágrafo 2º do Artigo 1º e  para o parágrafo 2º 65 

do Artigo 2º da Resolução. No primeiro caso, o professor sugeriu alteração no conteúdo do 66 

texto, mas o texto originalmente apresentado foi mantido. No segundo caso, haverá discussão 67 

em próxima reunião do CD. O professor Joel Vasco solicitou destaque ao parágrafo 4º do Artigo 68 

4º da Resolução, bem como o discente Thyago César pediu destaque para o parágrafo 2º do 69 

Artigo 7º da Resolução. Os dois destaques serão analisados em próxima reunião do CD. O 70 

destaque solicitado pela professor Karla Emmanuela sobre parágrafo 4º do Artigo 8º foi 71 

resolvido, com a substituição do nome CIS por CAEX, e a dúvida do professor Paulo Scalize 72 

sobre o Caput do Artigo 1º foi esclarecida. Sobre a apreciação da proposta de Regulamento do 73 

Laboratório de Biologia, decidiu-se que os chefes de cada laboratório irão fazer uma reunião, 74 

por área, para discussão das especificidades e regras de cada laboratório, com a apresentação 75 

posterior de cada regulamento. Por conta do adiantado da hora, a discussão sobre a alteração da 76 

Resolução EECA/UFG N. 01/2017, referente à validação das Atividades Complementares para 77 

inclusão do estágio não obrigatório, foi adiada para a próxima reunião do CD. A seguir, houve 78 

a apresentação da nova presidência do Centro Acadêmico da Engenharia Ambiental e Sanitária, 79 

com a substituição da discente Vitória Vilas Boas Brandão Costa pelo discente Milvo Gabriel 80 

Di Domenico. Como acréscimo de item de pauta, o professor Enio Pazini solicitou discussão 81 

sobre aviso de mudança nos procedimentos de requerimento de segunda chamada. Após 82 

discussão sobre o Artigo 83 do Regulamento Geral dos Cursos de Graduação da UFG, que 83 

informa que o  estudante que deixar de realizar avaliações do componente curricular poderá 84 

solicitar ao professor segunda chamada, até 7 (sete) dias após a data de realização da avaliação, 85 

decidiu-se, por unanimidade, pela continuidade do procedimento que existia anteriormente, ou 86 

seja, tal requerimento deve ser entregue ao Coordenador ou na Secretaria de cada curso de 87 

graduação para abertura de processo. A seguir, o Presidente passou a palavra aos conselheiros 88 

e, nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a 89 

reunião, da qual, para constar, eu, Ricardo Sena Coutinho, coordenador administrativo da 90 

EECA, lavrei a presente ata que, se julgada conforme, será assinada por todos os presentes.  91 


